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Transcripción audio. ERIKA PALMA GERENTE DEL IBAL MESAS DE 

DIÁLOGO 

 Tema: Protesta contra el IBAL en la Alcaldía y en Santa Rita 

Es totalmente entendible, aceptable y obviamente del lado de ellos 

nos ponemos en los zapatos de ellos. Pero también nuestro gobierno 

y nuestra empresa desde inicios de mes de febrero venimos a través 

del Consejo de Gestión del Riesgo generando estas alertas en 

relación al fenómeno del niño. Son alertas que se declararon, alertas 

que quedaron dentro del mismo Consejo, donde reportamos la 

disminución de los causales de las fuentes hídricas. CAI en esa época 

tenía apenas una reducción del 25-30%, hoy CAI tiene una reducción 

de más del 40%. Combeima estaba en una situación en ese momento 

del 20%, hoy está por encima del 30-35% de disminución de caudal 

de la cuenca. Eso conlleva tener inconvenientes en la continuidad y 

en la prestación del servicio en algunos sectores de la ciudad de 

Ibagué. Son los barrios de nuestro perímetro que están en la parte 

más baja de nuestra ciudad y que conllevan a tener estas situaciones. 

El día de hoy hemos establecido esas mesas de diálogo, de acuerdo 

a nuestra alcaldesa el día viernes vamos a continuar con las mismas 

desde las 6 de la mañana para seguirlos escuchando y seguir 

generando esas soluciones en un corto, mediano y largo plazo. 

Desde hoy vamos a activar el protocolo que en algún momento 
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pusimos a consideración también y de conocimiento a los 

ibaguereños. Queda precisamente hacer esas estaciones 

abastecedoras que son con unos tanques de almacenamiento en 

cada uno de esos sectores y hacer unas frecuencias de llenado a 

través de carrotanques. Hoy gozamos ya con una contratación que 

hicimos de cinco carrotanques que tenemos en la ciudad de Ibaqué 

que van a empezar a hacer esas frecuencias de llenado, vamos a 

proceder a hacer esas instalaciones de esos tanques de 

almacenamiento con los presidentes en cada uno de los sectores 

para empezar a hacer esas frecuencias. Son acciones de corto plazo, 

son acciones que nos permiten llegar a cada uno de estos barrios y 

ponerles alguna solución latente en relación a la problemática que 

enfrenta la ciudad de Ibagué en relación a la disminución de los 

caudales de las fuentes hídricas. Nos venimos preparando, ya 

contamos con estos carrotanques, con estos tanques de 

almacenamiento y vamos a empezar a hacer esas, a instalar estas 

estaciones de abastecimiento y empezar a dar unas soluciones en 

corto plazo. 
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